

Ce qui est sûr, c'est qu'elle me hait cordialement. Je suis sa *bête noire*. Il est vrai qu'ostensiblement on me fait la plus belle patte de velours possible, mais j'ai senti bien souvent les griffes. Quels compliments perfides ! comme cette femme serait dangereuse si elle avait de la mesure ! et quelle pauvre personne elle voudrait faire de moi sous le beau prétexte de relever mes succès.

Oui, ma chère, je suis une grande criminelle et j'ai déjà fait couler bien des larmes. On en connaît dont le cœur est en cendres. Je suis cause que de jeunes talents négligent l'étude et s'étiolent tristement. Aussi M. de Montbrun m'a dit : Mademoiselle, je commence à croire que je rends un grand service à mon pays en vous gardant à Valriant à mes risques et périls.

Cela nous fit rire. Madame H... qui sait tant de choses ne sait pas qu'en prouvant trop on ne prouve rien. Mais je suis bien vengée. Madame s'en ira *trainant l'aile et tirant le pied*. Je ne parle pas au figuré. Elle s'est donnée une entorse en glissant d'un rocher où elle s'était aventurée malgré mes sages remontrances. Heureusement qu'elle a eu plus de peur que de mal. Mais si vous aviez vu son convoi ! M. de Montbrun et Maurice portaient le brancard, Angéline portait l'ombrelle de madame. Pour moi j'étais comme l'autre officier de Malborough : celui qui ne portait rien. Il faut croire que je n'ai pas un très bon cœur, car j'avais une folle envie de rire. Au fond je ne me le reproche pas beaucoup. Comme dit le cocher de M. de Montbrun : La grosse dame n'avait pas d'affaire à se hisser sur les crans et pouvait bien se promener dans le chemin du roi.

Nous somme allés en corps lui faire visite. M. de Montbrun n'avait pas l'air plus ému qu'il fallait et moi, j'avais une figure qui ne valait rien. Depuis nous avons perdu M. W. C'est un étranger qui aime beaucoup la pêche et croit fermement que tout ce qui est grand, noble, distingué, vient en droiture de l'Angleterre. D'ailleurs très comme il faut. Depuis une quinzaine il nous honorait de ses assiduités. Angéline soutient qu'elle l'a vu rire. Il est certain qu'il s'essayait parfois à badiner et si vous saviez comme sa phrase est plombée ! Mais, disait M. de Montbrun, le bon Dieu me